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会議録様式 

審 議 会 名 令和５年度第１回杉戸町総合振興審議会 

開 催 日 時 
令和５年６月１６日（金） 

午後１時３０分～午後２時１５分 

開 催 場 所 杉戸町役場第一庁舎３階会議室 

会 議 の 議 題 

①第６次杉戸町総合振興計画第２次実施計画の 

事務事業評価について 

②第２期杉戸町まち・ひと・しごと創生総合戦略の 

事務事業評価について 

公開・非公開の別   公開  ・ 非公開 （公開の場合傍聴者数 ０人） 

 （非公開の場合理由） 

出 席 委 員 氏 名 

【出席委員】 

木村三樹男、大橋登喜夫、板橋昇、鈴木豊、宮野尾政子、 

金久保繁、坂本吉江、水野順子、菊地信一、新井晃、 

宮脇俊幸、亀田明憲、石井康之 

【欠席委員】 

佐々木誠 

審 議 の 概 要  

①及び②について審議を行った。 

詳細は別紙のとおり。 
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【意見・質疑等】 

 

（１）第６次杉戸町総合振興計画の概要及び第６次杉戸町総合振興計画第２次実施

計画の事務事業評価について 

 

質問・意見① 

（会長） 

従来と評価方法に変更はないということでよろしいですか。 

（事務局） 

はい。進め方、評価方法等については変更ありません。 

 

（２）第２期杉戸町まち・ひと・しごと創生総合戦略の概要及び第２期杉戸町ま

ち・ひと・しごと創生総合戦略の事務事業評価について 

 

質問・意見等なし 

 

 その他 

質問・意見① 

（委員） 

関心がある事業について説明をいただけることは良いと思います。 

その中で、第３次実施計画の新規事業について、総合振興審議会委員として、町

全体の動きを知っていた方が良いと思います。担当課からの説明ではなく、事務局

からで構わないため、新規事業についての概略説明をいただきたいと考えます。 

（事務局） 

承知しました。新規事業について概略の説明を、次回以降に実施いたします。 
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質問・意見② 

（委員） 

総合振興計画の中の「東武動物公園駅東口通り線整備事業」と、「まち・ひと・

しごとの移住定住」の２点について、両方が住民の意見を取り入れるという文言が

あります。この住民の定義付けについて教えていただきたい。 

杉戸町に住民登録をしている人に特化しているのか、杉戸町に在勤あるいは隣接

（町外）なのか。 

住民を増やすということと都市計画で道路を広げるということ、両事業とも広域

的な内容だと思います。杉戸町だけの意見に特化していいのか、それはどうなのか

と思いました。 

 

（事務局） 

住民の定義付けはしておりません。 

基本的には杉戸町在住の方ですが、近隣市町からの通勤通学者の方々を排除する

ということではありません。町外の方からいただいたご意見であっても、良い意見

については取り入れて参考にさせていただきたいと考えているところでございます。 

 

質問・意見③ 

（委員） 

事務事業説明の中で、予定の説明時間を調整していただきたい。 

 

（事務局） 

基本的には説明を１０分、質疑応答１０分ということで、一つの事業に対して、

約２０分を予定してございます。 

予定時間どおり進められるよう、努めてまいります 
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質問・意見④ 

（委員） 

資料をいただけるため、省力化のため、パワーポイントなどは必要ないと考えま

す。 

 

（事務局） 

紙、パワーポイント、それぞれのメリットがありますが、説明において、皆様に

見やすいような形でご提供できるように努めてまいります。 


